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・定数１６名から１４名に減り、少数精鋭で仕事をこなしていきます。 

・特に今回の町議選で１４名の議員中、新人議員６名、女性議員も３名になり議会の平均年齢も 

 ２００７年８月選挙前と比較して８才若返っています。（６５歳→５７歳） 

・ 更に新人議員は、毎月議会事務局を通して各担当課の事務方に時間単位でレクチャーを受け 

各人の議員活動のレベルアップを図りつつあります。 

 

藤岡みどりの所属委員会               

・厚生常任委員会 （副委員長）                 。 

・産業建設常任委員会                                

・議会広報編集特別委員会                            

・決算特別委員会                                  

・伊予市、伊予郡養護老人ホーム組合議会議員                                     

 

                      事務所フタッフ常駐時間帯 

                             （月・水・金）午前９：００～午後４：００ 

                             （火・木）  午前９：００～正午まで       

                              

8 月の松前町議会選挙で初当選致しました藤岡みどりでございま

す。私のこれまでの活動や町政に対する熱い思いに深いご理解とご

支援を頂き、心より感謝申し上げます。 

今後の私の議員としての活動内容については、年３～４回のペース

で発行するワクワクレポートの紙面とホームページのブログコーナ

ーでお伝えしていきたいと思います。 

 

創刊号 

２００７．１１．３０発行 

１２月議会の日程につきましては「広報まさき」を

ご覧ください。また、藤岡みどり事務所内にも掲

示する予定です。 

新人議員も頑張っています 

レポート 

議員事務所設置のお知らせ 

＊元の選挙事務所と同じ所です 

http://www.fujioka-midori.jp/


         ９月議会 一般質問で デビュー！         

★選挙後の新メンバーで９月６日の議員全員協議会を皮切りに、９月議会の１２日間の全日程を決定する。 

★一般質問は、９月１２日に６人の議員が行うことに決まり、藤岡みどりは午前中最後の質問者となる。 

＜テーマは、今回の町議選について。以下Ｑ（藤岡質問）とＡ（理事者答弁）で、その内容を説明します。＞ 

 

Ｑ.投票率７０％を下回る現状について              

 Ａ.住民の政治への関心の第一歩として、若いうちから 

明るい選挙推進のための啓発標語やポスター募集など活 

動を勧めております。今後も投票率アップのための努力 

を続けていきます。 

  

（(>_<)あまり危機感がないように感じられた回答でした。） 

 

Ｑ．選挙公報の発行について 

  Ａ.有権者の方へ立候補者について周知して頂く、有効 

な手段となりますが、町議選のような短い選挙期間（５日 

間）では、発行工程に無理があり現在のところ県内の町村 

レベルで実施しているところはありません。 

 

（(>_<)私のリサーチによると宮城県などは、全県下で実施し 

ています。もっと みんなが要求する声をあげ、短期間で 

も処理する知恵をだしていけば、可能性はあると思います。） 

 

Ｑ．期日前投票について 

  Ａ.平成１５年の公職選挙法の改正により導入された制度 

であり今回の町議選において期日前投票は、１９，８％を 

占めており当日投票できない人のために有効な手段として 

だいぶ定着しつつある制度と言えます。 

 

Ｑ．グループホームの不在者投票について 

  Ａ. 結論的に言ってグループホームは、公職選挙法施行令に規定している施設に該当しません。老人福祉法に

かかわる軽費老人ホームや特養施設に入居している人は、施設内に設置した特別投票所で不在者投票ができます。 

 

  ～再質問をしながら、私の意見も述べさせてもらいました～   

  介護保険法にかかわるグループホームが、法律の範疇が異なるという理由で投票ができないと 

いうことは、認知症の高齢者の投票権について今後の課題が残ります。法的な線引きなら運用面 

で工夫ができるのではないかと思います。 

これからの松前～ 

藤岡みどりの注目点 

 

 

① 防  災  

今、町内の各地域で防災組織が結成されつ 

つあります。地形的にも大規模地震に弱い地盤

で、特に液状化現象の起こりやすい場所に位置

していることで防災計画を立てるときにそれ

らに対する知識や配慮が必要です。 

また防災弱者と呼ばれる高齢者、子供、障害

者、妊婦などへのソフト面からのサポートを考

えた時、防災組織幹部に女性の登用を是非考慮

して頂きたいと要望していきます。 

 

 

② 教  育 

来年５月のフジ（大型ショッピングセンター） 

開店に伴う青少年の健全育成への不安事項に

ついて地域ぐるみで話し合い、各組織が一つ

に連携出来るよう、コーディネイトしていきた

いと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１９日の夜には、全国から集まった仲

間が広島の皆さんに心温まるおもて

なしを受けて交流を深めました。 

               

＜ 大会メッセージ ： 一人ひとり響き合って いま そして 未来 ＞ 

全国から３５００名もの多くの方々が広島に集まり、恒久の平和を願い男女共同参画社会の実現に向けて、色々な立

場で真剣に議論し、更なる発展を目指してそれぞれの地域に新たな課題を持ち帰りました。 

藤岡みどりは、１９日に分科会、交流会、２０日には全体会、記念講演、閉会セレモニーなどに参加しました。以下その 

時の様子を簡単に紹介します。 

                    

 

                  

                   

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

                               

                       

 

  

  えひめ男女共同参画フェスティバル２００７ 

（１１月１０日・１１日 県女性総合センター） 

企画イベント（えひめ女性大学同窓会主催）に ココーーデディィネネイイタターーととししてて参参加加 

 

 

 

 

 

 

行ってきました！ 
10月19・20日 

私が参加した分科会は、「女性と政治参画」で、女性の議会進

出をどのように具体化していくかということがテーマとなり、

３人のゲスト（法学部教授の山下泰子さん、元韓国の国会議員リ・

ュンスクさん、現尼崎市長の白井文さん）を迎えそれぞれの立

場で女性の政治参画の実践例やこれからの課題についてより

具体的なお話をして頂きました。いかに女性自身が前向きに勇

気を持って行動し、それを共有する仲間や支持者を増やすか

に懸かっています。そのためには、リーダーのプレゼンの力量

も問われます.大いに参考になりました。       

２０日朝、広島平和記念公園にて参加者有志で世界の恒久平和を祈り、また戦争

犠牲者に向けて二度とこのような悲惨な過ちを犯さないことを誓いました。 

 その後二つの会場に分かれてシンポジウム、記念講演（吉行和子氏）閉会セレモ

ニーと続き、2日間の全日程を終了しました。 皆さん広島名物とここで得た貴重

な学習の成果というお土産を携えて、急ぎ各地へと帰って行きました。 

 

全体会 

交流会 
分科会 

平和記念碑の前で 

交流会風景 

向かって左端が藤岡町議 

１１日午前１０時から、センター３階の研修室で、今治市と旧

北条の地域活動の発表会が開催されました。その５人のパネリス

トと会場の皆さんとの熱心な意見交換の調整役として、参加させ

て頂きました。 

どの地域でも活動資金、後継者、持続性の問題など抱える悩み

は共通しています。その問題の解決に向けて会場では、すばらし

いアイデアや、より具体的な意見が出され、住民と行政側とのパ

イプ役という、私の大事な仕事に大きなヒントになりました 



       編 集 後 記 

藤岡みどりさんが町議になれば、きっと松前町に新しい風が吹き始める

にちがいない。ただそれだけの思いで、みんなで選挙の応援に汗を流した

熱い夏は、過ぎ去り、早１２月議会を迎えようとしています。「支援していただ

いたお礼は、自分が精一杯町のために働くこと」の言葉どおり、みどり町議

が、精進していますことをこのワクワクレポートから汲み取っていただけれ

ば、幸いです。 （Ａ） 

 

 

 

 

           

                                              

                                              

                                              

                                              

                                              

                                              

 

                            

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

                            

                            

     

 

 

 

 

次号は、3月発行の予定です。 

 
みどりの活動日記 

８/３１ 議会事前説明会    １０/1  産業建設常任委員会 

９/6 臨時議会         ５ 第１回議会広報委員会 

 11 慰霊祭          ６ 社会福祉大会 

 １２ 新人研修会       １３ 「まつかぜ」原稿仕上げ 

 １４ 議会全体会       １８ 第２回議会広報委員会 

 １８ 本会議・広報委員会    １９ 日本女性会議２００７広島 

 ２３ 岡小運動会参観     ２０  同  （参加・活動） 

 ２５ 一般質問（本会議）    ２３ 第３回議会広報委員会 

 ２６ 総務常任委員会傍聴   ２９ 老人ホーム和楽園組合議会 

 ２７ 文教常任委員会傍聴   ３０ 松前町経済懇話会講習会 

 ２８ 厚生常任委員会 

 

 ３０ 防災訓練,講話聴講 

                 

                   藤岡みどりを推薦する会代表 大西多美子 

まず初めに、8月の町議選に藤岡みどりを支持してくださった皆様に心 

からお礼を申し上げます。 

松前町に女性塾を立ち上げて 10年以上が経ち、町議会に自分達の代表の 

女性をおくるという目に見える成果をやっとで挙げることができました。 

松前町議会に私たちの声を届ける道が出来たのです。 

これからは、藤岡みどり町議と共により良い松前町を、そして日本を人間を考えて行きたいと思

います。大きい事を言いましたが、これは本来それぞれの人の権利と義務なんですよね。 

初めて積極的に取り組んだ選挙でしたが、色々の事を考えさせられました。 

しかし、無理をせずゆったり行きましょう。 

みどり議員にしっかり働いてもらって、次回の町議選に繋がるように、初心を忘れず皆で応援し

ましょう。 

 

 

11/1  決算特別委員会（総務） 

  ５   同    （文教） 

   ８     同    (厚生) 

９ 青少年育成会 

  １１ えひめ男女共同参画 

フェスティバル２００７    

  １２ 決算特別委員会（産業建設） 

 １３ 松前町長選（出陣式） 

 １３ 県人権教育大会 

  ２０ 岡田校区区長会 

 ２１ 決算特別委員会（総括） 

２２防災組織結成について（西高柳）

２６ 議員全員協議会 

  


